

NEWS M I Z U N A M I
みずなみ
 会 議 所 ニ ュ ー ス

発行所 瑞浪商工会議所
 〒509-6121 岐阜県瑞浪市
 寺河戸町1043-2
 ☎0572-67-2222
 ☎0572-67-2230
 編集責任者 瑞浪商工会議所
 広報委員 会
 購読料 1部30円
 印刷 丸理印刷株式会社

新年号 恒例企画

夢と笑顔のある子どもたち



瑞浪市立 瑞浪小学校 5年生 (卯年生まれの子どもたち)

新年あけましておめでとございます。会員の皆様には、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃は商工会議所の事業運営に対し格別のご理解とご支援を賜り深く感謝申し上げます。

新型コロナウイルス発生から3年が経過しようとしております。この間瑞浪商工会議所の役員・議員、特に経営支援員など事務局におかれましては、中小・小規模事業者への支援と地域活性化に力を注いでいただき厚く御礼申し上げます。

海外ではロシアによるウクライナ侵攻、北朝鮮による度重なるミサイル発射、世界的なインフレなど予測困難な状況が続いております。

国内ではコロナウイルス第8波へ突入しましたが、オミクロン株はワクチン接種により重症化率も低く、濃厚接触者待



景山 助夫 会 頭

新型コロナウイルス発生から3年が経過しようとしております。この間瑞浪商工会議所の役員・議員、特に経営支援員など事務局におかれましては、中小・小規模事業者への支援と地域活性化に力を注いでいただき厚く御礼申し上げます。

海外ではロシアによるウクライナ侵攻、北朝鮮による度重なるミサイル発射、世界的なインフレなど予測困難な状況が続いております。

国内ではコロナウイルス第8波へ突入しましたが、オミクロン株はワクチン接種により重症化率も低く、濃厚接触者待

今年も皆様の多大なるご支援をお願い致します。今年も皆様の多大なるご支援をお願い致します。

栄一氏の「逆境の時こそ、力を尽くす」という信念に学び、長年の停滞から抜け出し、成長へと転換する好機と捉え、我々企業経営者が積極的に行動を起こしていかなくてはならないと考えます。

改革を支える環境整備は国の重要な役割であり、政府にはぜひ成長戦略を確実に前へ進めて頂き中小・小規模事業者も成長できる政策を期待するものであります。

瑞浪商工会議所ではDX(デジタルトランスフォーメーション)の推進で、いち早く的確な情報提供と若手経営者との意見交換会により課題のあぶり出しと対策、創業支援などを関係諸団体と連携し、積極的に取り組んでまいります。

商工会議所は全国515会議所のネットワークを最大限活用し中小・小規模事業者の活力強化と地域活性化による地域経済の持続的成長の実現を目指しコロナ禍を乗り越え、新しい時代を皆様と切り開いてまいります。

新年挨拶

逆境の時こそ、力を尽くす

みずなみ応援券は、1月5日(木)からの販売となります。

新年号 恒例企画

わたしたちの考えるふるさと みずなみの未来

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

瑞浪市では、市民と行政の協働により、魅力あるまちとして成長し続けていくことを目指し、将来都市像を「幸せ実感都市 みずなみ ～共に暮らし 共に育ち 共に創る～」と謳っています。

そこで、小学生の子どもたちが思い描く、ふるさと（瑞浪市）の将来について、夢や思いを書いて頂き、よりよい瑞浪市にするための参考になればと新年号特集を企画致しました。子どもならではの発想や思いなど、とても素晴らしい作文を書いて頂きました。全ての作文を紹介したいところではございますが、各校1名の作文をご紹介します。

笑顔あふれる瑞浪市へ

釜戸小学校 熊澤 さくら



瑞浪市には、やさしい人がたくさんいます。そして、私の住む釜戸町には、私達のために動いてくださる方が、本当にたくさんいらっしゃいます。

きの方を笑顔にできるように、大きな声で気持ちのよいあいさつをしたいです。

私達の学校では、五月と九月に、全校児童で運動場の草取りをします。その時に、保護者の方や地いきの方がボランティアで来てくださいます。おかげで、あつという間に運動場がきれいになります。私は、私達のために動いてくださる方に、本当に感謝しています。だから、私達も、地い

草取りボランティアだけではありません。私達の学校はコミュニティ・スクールです。授業に、たくさんの地いきの方々が来て、私達に多くのことを教えてくださいます。五年生は、更生保護女性の会の方にミシンの使い方を習ったり、ゴルフの町みずなみ実行委員会の方にゴルフの楽しさを教わったりしました。私は、ゴルフの練習をして、できなかつたことがほとんどです。そして、将来は、もっと上手くなって、プロゴルファーになるとい

国せきに関係ない社会に

明世小学校 景山 舞咲



私は、国せきなんて関係なく誰もが働きやすい瑞浪市を作ってほしいです。以前、テレビで国せきによって働ける場所が限られてし

まうという現実を知りました。それが本当なら、自分の国せきによって、やりたい仕事はほとんどできず、悲しい思いをしている人がいるはずなんです。そこで私は、国せきに関係なく誰でも自分のやりたい仕事ができる環境を整備する

う夢をもちました。地いきの方は、私達のために、貴重な時間を使って、ボランティアという形で私達に関わってくださいます。そんな姿から、私も自分でできるボランティアをやりたいと思いま

す。落ちているごみを見つけたら拾ったり、家でも手伝いを進んでやったり、誰かのために自分からできることは何かを探して取り組んでいきたいです。ボランティアを精いっぱい

じめとして、瑞浪市をもっとよくしたいという気持ちがあふれてきます。その気持ちがみんなに届いて、みんなが助け合い笑い合える「笑顔あふれる瑞浪市」にしたいです。

ぼくが今、日吉町で暮らそう

日吉小学校 各務 慧亮



ぼくが住んでいる日吉町では、町の人はみんな明るく、人は少ないけどにぎやかな町です。でもそんなすてきな日吉町にも課題があります。

一つは、伝とうなどに興味がある人が少ないことです。二つ目は、道が整備されていなかったり、ポイ捨てされたごみがあることです。そこで、自分にも

二つ目は、伝とうを学ぶ授業をもっと増やすと伝とうに興味を持ち、引きついでいく人が増えると思います。また授業以外にも夏祭りなどで、伝とう文化に気軽にふれる機会を

ことが大切だと考えました。例えば瑞浪駅の駅員さんの仕事を一週間だけ体験できる。美容院では、お客さんのかみではなく、練習用のかみで体験できる。このように、期間やできることは限られるかもしれませんが、体験はできた方が絶対によ

いと思います。この取組は、外国の方にとっては、日本語の勉強にもなるし、私たち日本人にとっては、外国語の勉強や人間関係の広がりが期待できます。つまり、外国の方だけでなく、私たちにとってもうれしいことがあるのです。

私は今、学校や塾で英語の勉強をしています。もっと上達させて、将来は英語だけでなくフランス語や中国語なども話せるようになりたいです。そして国せきに関係なく外国の方と交流を深めることが私の目標です。瑞浪市には、五平も